



SOUVENIRS LYONNAIS

ET

DOMINICAINS

Peintures et tableaux.

A tout seigneur tout honneur, dit un vieux proverbe. Puisque les anciens Dominicains de Lyon possédaient deux tableaux d'un religieux de leur Ordre, il est juste de commencer cette revue artistique par les œuvres de l'illustre Frère Jean André, du couvent de Saint-Germain, à Paris.

Déjà par un ouvrage considérable publié en 1878, M. Charles Marionneau a remis en lumière le talent de ce peintre et classé plus de 150 de ses tableaux ou études (1).

(1) L'ouvrage porte pour titre : *Frère André, artiste peintre, de l'Ordre des Frères-Prêcheurs, 1662-1753. Lettres inédites et documents accompagnés de notes, d'un essai de catalogue des ouvrages de ce peintre et d'un portrait gravé à l'eau-forte par E. Moyse d'après la peinture originale de Frère André.* — In-4, 64 p., Bordeaux, G. Gounouilh, 1878.